Martes 23.03.10 MUNICIPIOS 13

Modernización de los regadíos de La Fragua

SANTA MARÍA DE LAS LOMAS

ELOY GARCÍA. La Comunidad de Regantes La Fragua abordará el estudio de mejora y modernización de los regadíos en el transcurso de la asamblea que celebrará el jueves en los Salones Estévez de Talayuela. La reunión comenzará a las cuatro de la tarde, incluyendo en el orden del día la liquidación del presupuesto del pasado año y la elección de un secretario-regante, entre otros puntos.



Ampliarán la residencia y hogar de mayores

LOSAR DE LA VERA

ELOY GARCÍA. Este año comenzarán las obras de reforma y ampliación del hogar y residencia de ancianos de Losar, consistente en la construcción de un edificio junto a las actuales instalaciones, debidamente comunicadas desde los pasillos interiores. La inversión, sufragada a través del Plan de Obras y Servicios de la Diputación Provincial de Cáceres, ascenderá a 344.000 euros.

Grupo Solidario dará el pregón de San Marcos

TALAYUELA

ELOY GARCÍA. Integrantes de Grupo Solidario protagonizarán el pregón de San Marcos, que tendrá lugar el 22 de abril desde el balcón del Ayuntamiento. El colectivo lleva ocho años organizando actividades solidarias encaminadas a la recaudación de fondos para todo tipo de proyectos sociales, en los que colaboran a través de organizaciones no gubernamentales y otras asociaciones.

La gasolinera de las Angustias se desmantelará

NAVALMORAL DE LA MATA

La Junta de Gobierno autoriza la retirada de los surtidores, de dos depósitos de combustible y de la pequeña oficina

:: MIGUEL ÁNGEL MARCOS

El tiempo parece haberse detenido en marzo de 2009 en la vieja gasolinera de la avenida de las Angustias. Así lo indica el calendario de pared que pueden ver a través de las cristaleras de su pequeña oficina las decenas de personas que transitan todos los días por ese concurrido paseo. Desde el pasado verano de los surtidores no sale gasolina. Era cuestión de tiempo que se produjera la desaparición de las instalaciones. Ayer la Junta de Gobierno Local concedió la licencia de obras solicitada para acometer los trabajos de desmantelamiento.

La gasolinera en cuestión, propiedad de Repsol, es un testigo mudo del crecimiento urbanístico que experimentó Navalmoral a lo largo del pasado siglo, sobre todo en décadas muy concretas, como los 60 o los 70, por la abundante mano de obra que trajeron la construcción de la presa de Valdecañas y de la central nuclear de Almaraz. Cuando se hizo, a primeros de los años 40, la gasolinera estaba a las afueras de la población. Con el paso del tiempo el casco urbano se fue extendiendo hacia esa zona -muy especialmente en la última década- por lo que quedó 'atrapada' entre los numerosos bloques de viviendas que iban surgiendo y calles de nueva creación.

No es el sitio adecuado

Y aunque en las grandes ciudades esas gasolineras urbanas son una imagen habitual, en Navalmoral resulta ciertamente atípica, lo que ha llevado a los vecinos del entorno y al propio Ayuntamiento a considerar que no está en el sitio adecuado. También a sus propietarios, que entre los problemas que ocasiona su ubicación a la entrada de una calle y la bajada del consumo por culpa de la crisis decidieron el pasado verano echar el cierre y acometer el desmantelamiento, que empezó retirando la imagen corporativa y realizando un estudio geotécnico del terreno.

El siguiente paso será quitar los dos surtidores, situados a la entrada de la calle garganta de Cuartos; dos depósitos de combustible, de 7.500 y 10.000 litros, y la oficina ubicada al otro lado de la carretera. Todo ello le costará a la empresa algo más de 36.000 euros. Los trabajos se prolongarán unas dos semanas, aunque todavía no hay fecha de inicio.

Sobre este tema el portavoz municipal, Pepe Pascual, aclara que el escape de gas que se produjo hace unas semanas en la zona no tiene nada que ver con estas obras, que todavía no han comenzado, sino



Uno de los surtidores, con la pequeña oficina al fondo. :: MAM

con los trabajos del estudio geotécnico previo.

Enajenación de parcela

Entre los restantes puntos que incluyó la Junta de Gobierno celebrada ayer el primer teniente de alcalde destacó la enajenación de una parcela del polígono industrial Campo Arañuelo por la que se ha interesado la empresa farmacéutica Enteco Pharma para ampliar las instalaciones que construye, puesto que con la nave que ha levanta-

do ocupa la mayor parte del terreno que se le adjudicó en su día. Además necesita hacer una instalación de gas.

La parcela, que tiene 8.600 metros cuadrados, saldrá a concurso en 26.248 euros, al tratarse un solar que no está urbanizado.



Vídeo gasolinera de las Angustias: www.hoy.es

El Jardincillo y su entorno estuvieron muy animados durante los días de la feria. :: AMIGO

Más de 2.000 personas pasaron por la Feria de Salud

Más de 2.000 personas se calcula que participaron en las distintas actividades que se llevaron a cabo en la reciente Feria de Salud y Consumo, ya sea demandando información, en las pruebas de salud realizadas o en los talleres formativos. Por ello la Concejalía de Sanidad y Consumo hace un balance muy positivo de la misma.

EN BREVE

Los jóvenes buscan empleo en Internet

VALENCIA DE ALCÁNTARA

:: S. E. El Nuevo Centro del Conocimiento (NCC) de Valencia de Alcántara, en colaboración con la Técnico de Orientación para el Empleo y el Centro de Empleo de la localidad, ha organizado un taller de búsqueda activa de empleo a través de Internet. Los destinatarios del taller, un grupo de jóvenes desempleados, ha podido conocer de primera mano las herramientas tecnológicas que les pueden facilitar el acceso a su primer empleo, a través de webs informativas relacionadas con el ámbito del empleo, generales y especializadas.

Celestino Corbacho visita Guadalupe

GUADALUPE

:: ANTONIO RAMÍREZ CHICO.

Celestino Corbacho Chaves, ministro de Trabajo e Inmigración, hacia las doce del mediodía de ayer, llegaba a la localidad de Guadalupe, en visita privada. Después de ser recibido por el alcalde, Modesto Rubio Tadeo, en la casa Consistorial, ha disfrutado de la tranquilidad de la Plaza Mayor, desde donde ha contemplado la fachada del santuario, que ha visitado con detenimiento, aunque según ha manifestado, este extremeño de nacencia, era la segunda vez que lo visitaba.

'Amigos de la Pasión' tiene nueva directiva

TORRECILLA DE LOS ÁNGELES

:: J.R. NEGRO GALÁN. La asociación 'Amigos de la Pasión' de Torrecilla de los Ángeles ha renovado su junta directiva en la que José Luis Bravo Matías afrontará el cargo de presidente. Además, la constituirán Emiliano Martín, como vicepresidente; María Ángeles Martín, secretaria; Caridad Sánchez Martín, tesorera y Crispina Gómez Galán, Petra Gil de Cáceres y Luis Pascual Gómez, vocales. Tras su constitución solicitan al Ayuntamiento un local y la recuperación el evento de La Pasión.